



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CCS/05/2023

Colima, Colima, 16 de agosto de 2023

### **Firma CDHEC convenio de colaboración con Donadores Compulsivos**

Con el objetivo de fortalecer la donación altruista de sangre y desarrollar actividades de difusión, protección y capacitación en materia de derechos humanos, el presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Colima (CDHEC), Lic. Roberto Ramírez, firmó un convenio de colaboración con Donadores Compulsivos I.A.P., representada por el presidente de la asociación, Sigi Pablo Pineda García.

Durante el acto, el ombudsperson reconoció el trabajo que realiza la organización en la promoción y protección al derecho humano a la salud; además de destacar la labor que de manera desinteresada están realizando para fortalecer la solidaridad comunitaria.

Por su parte, Sigi Pablo Pineda expresó que, con la firma de dicho documento, se oficializan las acciones de colaboración que se han realizado de manera continua entre el Organismo Defensor y la organización, “sabemos que no podemos avanzar igual sin ustedes, que con el apoyo de ustedes y con el conocimiento que ustedes nos pueden transmitir”.

Xitlali Castro López, directora de la asociación, informó que para conocer los requisitos generales para donar sangre o hacer una cita, se encuentra el número 3121425572 o a través de sus redes sociales oficiales.

Cabe destacar que dicho convenio contempla impartir cursos, talleres y capacitaciones que versen sobre derechos humanos, con la finalidad de brindar herramientas básicas para su conocimiento y comprensión; a efecto de que se conviertan en receptores de la información y a su vez en replicadores en diferentes esferas.

Como testigos, firmaron la Secretaria Ejecutiva de la Comisión, Karina Barragán Cervantes y Xitlali Castro López, directora de Donadores Compulsivos I.A.P.